

EL NIÑO TRISTE

Había una vez un niño llamado Raí que fue con sus padres al parque a jugar fútbol con sus amigos, pero sus padres no le dejaban jugar porque no querían que se ensucie, y el niño se sintió triste porque veía que todos jugaban muy contentos y él solamente observaba.

Siempre sus amigos iban a buscarlo para jugar, pero sus padres no lo dejaban por temor a que se ensucie y se enferme; Raí rogaba a sus padres que le dejen salir a jugar con sus amigos, pero los padres se molestaron y lo castigaron.

Un día llegó su tía a visitarlo y le encontró llorando y le preguntó el motivo de su llanto, Raí le dijo que sus padres le habían castigado porque les había pedido que le dejen jugar con sus amigos.

Entonces la tía habló con sus padres y les dijo: que todos los niños tiene derecho jugar con sus amigos, desde ese momento los padres de Raí entendieron y lo dejaron ir a jugar con sus amigos pero con la única condición de no descuidar sus estudios.

Raí siempre salía a jugar con sus amigos y fue feliz por siempre.

Mensaje: que los padres den libertad a sus hijos para que jueguen y así demuestran que les quieren.

MI CUENTO ESTA CON EL DERECHO: A LA LIBERTAD Y LA RECREACION

*Autor: Enny Fernanda Aspe Vélchez
Alumna del 5to Grado "C"
I.E N° 16211*

